



バラ園に行ってきました



3階の美女2人です



写真の前ではいチーズ



隣はどちらさま??



スタッフ 一問一答



今回は3階介護スタッフ 吉川幸良さんです。



介護職歴は何年ですか?
約9年です。

生年月日と血液型を教えてください。
昭和52年9月25日 A型です。

趣味は何ですか?
バイク・カメラ・旅行(ツーリング)

バイクはいつから乗ってますか?
21歳から乗ってて初めてのバイクはSR
それから24歳で大型免許を取ってからは
ハーレーに乗って今で5台目(自慢)

好きな食べ物は何ですか?
すき焼き・焼き飯・讃岐うどん

最後に介護職者へ一言お願いします。
肉体的・精神的にも大変な仕事だと思います。
僕も最初の頃は驚きとまどいの連続でした。
それでも今こうして介護を続けているのは口
では説明しにくいですが結局自分次第だと思
います。

ご協力ありがとうございました。

5月の下旬より、中旬にかけて、二之切池公園にある「バラ園」に入居者様と行ってきました。

車中、皆様楽しみにして下さっておられたようで、いつも以上に職員に話しかけて下さり、現地につくと、顔から笑みがこぼれ、「きれいやね」「色々な色のバラがある」「真紅の薔薇や」等とお話しされており、熱心にバラを眺めておられました。

帰る時間になると「もう帰るの??」と残念そうに話されましたが、やっぱり帰りの車中も大賑わいでした。

施設に帰ってくると、バラ園に参加されなかった入居者様に、積極的に話しかけられ、参加されなかった入居者様が羨ましがられるくらい、「よかった、よかった」と、言って下さりました。

これからも、入居者様が楽しんでいただけるような外出行事を企画したいと思いますのでよろしくお願いいたします。

2階職員 立岩 千尋

最近のグループホーム

最近のグループホームでは、屋上でナス・トマト・キュウリの苗をプランターで育てています。

毎日暑い中、洗濯干しの際に水やりを欠かさず行っている為、たくさんの実がなりました。

収穫の際「わーきれいね」と、とても喜ばれています。採れた野菜は、週に2回ある調理に使われ、皆様口々に「やっぱり自分達で育てた野菜は美味しいね」と、おっしゃり口に運ばれています。

日頃の生活の食事を、自分達の手で作る楽しみができ、良かったと思います。

また、月に一度の陶芸教室に、張り切って参加される利用者様もおられ、お皿やコップ等の器を作られています。

6月4日には、カニ道楽へ外食し、入居者様にとって、良い気分転換になったと思います。

2階職員 村松 美由希



編集後記

今回初めて編集に携わってパソコンの事を色々教えてもらいながらやりました。

時間はかかりましたが自分の担当のコーナーが完成した時は感動です!

さしてじめじめした梅雨もあけていよいよ夏本番です。こまめに水分補給をして体調には十分気をつけましょう。

夏と言えば海でBBQしてビールを飲む! そうですね。納涼祭! 今年はどうなるのか楽しみですね。

3階職員 大西 伸幸

